


Утверждаю / Approved by:
Генеральный директор ООО «Норд Империял» /
General Director of LLC Nord Imperial


А.В. Бакланов / A.V. Baklanov
10.04.24

Критерии оценки / Bids evaluation criteria

- | | |
|--|---|
| <ol style="list-style-type: none">1. Оперативность выполнения заказа, сроки поставки после письменной или устной заявки - 3 дня.2. Условия оплаты: 100% - в течении 15 календ. дней по факту поставки.3. Полное соответствие ассортимента, заявленного в техническом задании.4. Участник выигравший тендер предоставляет в полном объеме ассортимент, заявленный в техническом задании.5. Наличие сертификатов на поставляемую продукцию.6. Положительный баланс предприятия. | <ol style="list-style-type: none">1. Prompt execution of the order, 3 days delivery period after written or verbal order.2. Terms of payment: 100% - within 15 calendar days upon delivery.3. Full compliance of the assortment with the tendered technical assignment.4. The successful bidder shall provide the assortment listed in the technical assignment in full.5. Availability of certificates for the products.6. Positive balance of the Company. |
|--|---|

Согласовано / Concurred by:

Начальник отдела по работе с персоналом /
Head of HR Department



Л.В. Чурикова
L.V. Churikova